

Dr B. A. Conroy, — 1 conférence	\$ 5.00
Dr J. H. Gervais, — 2 conférences	13.75
Dr W. M. Leys, — 2 conférences	10.00
Dr P. Delvecchio, — 1 conférence	5.00
Dr A. N. Rivet, — 1 conférence	5.00
Dr A. K. Malouf, — 1 conférence	5.00
Dr J. C. Bourgouin, — 2 conférences	10.00
Dr J. A. Cousineau, — 3 conférences	33.25
Mlle Idola St-Jean, — 5 conférences	25.00
M. Armand Patenaude (opérateur de la lanterne) 6 conférences	18.00
	\$130.00

Dr. B. A. Conroy, — 1 lecture	\$ 5.00
Dr. J. H. Gervais, — 2 lectures	13.75
Dr. W. M. Leys, — 2 lectures	10.00
Dr. P. Delvecchio, — 1 lecture	5.00
Dr. A. N. Rivet, — 1 lecture	5.00
Dr. A. K. Malouf, — 1 lecture	5.00
Dr. J. C. Bourgouin, — 2 lectures	10.00
Dr. J. A. Cousineau, — 3 lectures	33.25
Miss Idola St-Jean, — 5 lectures	25.00
Mr. Armand Patenaude (operator of the lantern), at 6 lectures	18.00
	\$130.00

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes à même le crédit voté pour "Conférences sur l'Hygiène".

28.—(27653) Soumise une communication de M. Charles Mazur, concernant l'exécution de travaux de réparations nécessités par la démolition d'une propriété située sur la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, pour rapport.

29.—(28211) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la promotion du pompier William Cox, au grade de lieutenant, en remplacement du lieutenant Thomas Burnett, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite promotion.

30.—(28212) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la promotion du lieutenant Wilfrid Pelletier, au grade de capitaine, en remplacement du capitaine Narcisse Gauthier, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite promotion.

31.—(28213) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la promotion du pompier Joseph Godin, au grade de lieutenant, en remplacement du lieutenant Wilfrid Pelletier, promu.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite promotion.

32.—(27981) Soumise une communication de MM. Pelletier, Létourneau & Cie, concernant le privilège accordé à MM. Lecavalier et Riel, pour abattre des animaux sur certain terrain situé sur la rue Ste-Marguerite.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

33.—(28214) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant la résignation du capitaine Narcisse Gauthier, ladite résignation devant prendre effet à compter du 16 juillet courant.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite résignation.

34.—(28216) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant que la Ville charge un loyer annuel aux Compagnies, établissements commerciaux, etc., qui possèdent des avertisseurs privés.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Acqueduc, avec instructions de donner suite aux conclusions dudit rapport.

35.—(28179) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant l'engagement de M. E. Lemieux, comme teneur de livres, au magasin du Dé-

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said accounts ex-appropriation voted for "Lectures on Hygiene".

28.—(27653) Submitted a communication from Mr. Charles Mazur, concerning repairs resulting from the demolition of a property situated on Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings, for a report.

29.—(28211) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that fireman William Cox be promoted to the rank of lieutenant, vice lieutenant Thomas Burnett, who has resigned.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

30.—(28212) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that lieutenant Wilfrid Pelletier be promoted to the rank of captain vice captain Narcisse Gauthier, who has resigned.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

31.—(28213) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that fireman Joseph Godin be promoted to the rank of lieutenant, vice Wilfrid Pelletier, who was promoted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

32.—(27981) Submitted a communication from Messrs. Pelletier, Létourneau & Cie, concerning the privilege granted to Messrs. Lecavalier & Riel, to slaughter animals on certain land situated on St. Margaret street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

33.—(28214) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting the resignation of Captain Narcisse Gauthier, said resignation to date from the 16th July instant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept said resignation.

34.—(28216) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the City charge an annual rent to the Companies, Commercial Firms, etc., having private gongs.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent Engineer of the Water Department, with instructions to give effect to the conclusions of said report.

35.—(28179) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. E. Lemieux be appointed book-keeper at the store of the Fire Depart-